



Boda de Agustín Basave reúne a plana mayor de Movimiento Ciudadano

El secretario de Gobierno del Ayuntamiento de Monterrey, Agustín Basave, celebró este viernes su boda con Jessica Delgadillo, y estuvo acompañado por la cúpula de Movimiento Ciudadano a nivel nacional.

Basave y Delgadillo realizaron la ceremonia religiosa en la Hacienda El Carmen, en Ahuialulco, Jalisco, muy cerca de Guadalajara, y convocaron a funcionarios y políticos del partido naranja.

Ahí acudieron el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y su esposa Mariana Rodríguez; el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, y el de Guadalajara, Pablo Lemus.

También estuvieron en la recepción que tuvo lugar después de la ceremonia religiosa, el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, el coordinador de los senadores de ese partido, Clemente Castañeda, y el integrante de esa bancada, Noé Castañón, además de los diputados federales por Jalisco, Sergio Barrera, Mauro Garza, María Elena Limón, Andrés Pintos y Bonifacio de la Garza.

La pareja fue celebrada y festejada por los personajes más destacados de Movimiento Ciudadano, que fueron convocados para atestiguar el importante momento.

<https://www.milenio.com/politica/boda-de-agustin-basave-reune-a-plana-mayor-de-movimiento-ciudadano>